



みのしま

令和3年8月24日
有田市立箕島小学校
第38号

二学期スタート。安全に楽しく過ごしましょう

1カ月あまりの夏休みが終わり、いよいよ今日から二学期が始まります。夏休みはゆっくりと過ごすことができたでしょうか。生活のリズムを取り戻すまで少し時間がかかると思いますが、あせらず徐々に学校生活になじんでいきましょう。

二学期は運動会や音楽会、社会見学、5年生の自然教室、6年生の修学旅行など、大きな学校行事をたくさん計画しています。今学期も子どもたちの安全面や健康面に十分注意し、感染症対策をとりながら、できる限り各行事を予定通りに開催しようと考えています。子どもたちが学級や学校の仲間と協力して、いつまでも心に残る貴重な思い出となることを期待します。

箕島小学校の子どもたちは、「当たり前のことを当たり前でできる」子どもたちです。二学期は「当たり前のことを当たり前以上にできる」児童を増やしたいと考えています。自分が良いと思うことを率先してできる子ども、今何をしたら良いのか考えて行動できる子どもを育てたいと考えています。また、誰に対しても優しく思いやりをもって接することのできる集団をつくりたいです。

今学期も教職員、保護者、地域の方々と力を合わせ、「チーム箕小」をさらに高めていけるよう、よろしくお願いいたします。



世代間のコミュニケーションをふかめる「舎外清掃」

7月15日(木)、舎外清掃を行いました。今年度は、舎外清掃を通して、高齢者の方々から生きた知識や知恵を学んでいく機会にしようとして、校区にある3つの老人クラブにお声をおかけしました。いずれのクラブが快く申し出に応じていただき、本当にありがとうございました。6月17日に第1回目を実施する予定でしたが、前日の雨の影響でコンディション不良のため、この日が第1回目になりました。

この日はすべての老人クラブからたくさんの方に来ていただき、子どもたちとコミュニケーションをとりながら、運動場周辺の除草作業をしていただきました。暑い中、早朝より作業をしていただき、本当にありがとうございました。次回もよろしくお願いいたします。

TEAM MINOSHO ☆ ONE TEAM